
CONSEIL D’ECOLE 

JOSEPH BOURREAU, ESVRES-SUR-INDRE 

20/06/2022 

Mairie : Mme Le Bronec (1ère adjointe en charge des affaires scolaires) 

Enseignants : Mme Delorme, Mme Lantier-Henry, Mme Allanic, Mme 

Prou, Mme Labonne, Mme Lavrard, Mme Pairis, Mme Lepennetier, Mme 

Clavel, Mme Courtaud, M. Agnus, M. Chantrel, Mme Benizeau,  M. 

Duvigneau, M. Gilet. 

Représentants  élus de la FCPE : M. Marlet, Mme Buisson, M. Daudé, M. 

Serisier, Mme Multon 

Représentants élus de la NAPEE : Mme Dalonneau, Mme Clermonté. 

Invitée : Mme Merrien, directrice de l’école à partir du 1er septembre. 

 La rentrée 2022 

L'équipe enseignante va connaître quelques changements. Mme Lantier 

Henry va partir pour un poste en maternelle. Mme Vaillant, qui assurait son 

complément de service, ne sera plus rattachée à notre école. Mme Chaumin 

devrait également être sur un autre poste. M. Clément n’est pas certain de 

rester. M. Gilet laisse sa place à Mme Merrien. 

M. Herbert est de retour dans l’école. Il devrait prendre une classe de CP. 

Prévision d'effectifs : 369 enfants. Moyenne de 24,6. 

57 CP   90 CE1   66 CE2   75 CM1   81 CM2 

Parmi les priorités : des classes de CP et de CE 1 à 24 maximum. 

Il y aura un CP CE2. 

La 16e classe, qui était ouverte à titre provisoire, ferme. La salle polyvalente 

va reprendre sa fonction première. Nous aurons donc à nouveau une salle 

de réunion et un lieu pour travailler en groupes avec les enfants. 

Les listes de classes ne sont pas affichées avant le 31 août car nous avons 

toujours des inscriptions pendant l'été qui peuvent changer la répartition des 

enfants. 

Toutes les classes vont retrouver un horaire commun, y compris sur la pause 

méridienne. 

Accueil 8h35-8h45. Temps de classe : 8h45-12h15 

Accueil de l’après-midi : 13h35-13h45. Classe de 13h45 à 16h15. 

Il est possible que nous continuions à avoir des récréations décalées afin que 

tous les enfants ne soient pas dans la cour en même temps. 

 Investissements et travaux à prévoir 

Un passage dans l’école du service technique est prévu le 28 juin pour 

établir la liste des travaux à effectuer pendant l’été. 

La classe mobile à l’étage pose de plus en plus de problèmes. Il a fallu 

racheter des batteries. Plusieurs claviers ont des touches qui ne répondent 

plus. Il y a régulièrement quelques bugs qui compliquent l’utilisation en plus 

des problèmes récurrents de débits. Il faudrait peut-être envisager de changer 

tous ces portables. 

Le bureau de Mme Raimond, la psychologue scolaire, aurait besoin d’être 

refait. Il faudrait notamment enlever la moquette du mur. Un interphone 

serait également utile afin qu’elle puisse répondre aux parents qui viennent 

au portail pour leur rendez-vous. 

Il y a un important problème d’humidité, de drainage, dans les cabanes en 

bois où nous stockons le matériel de sport. Tout s’abîme très vite. 

Les enseignants souhaiteraient avoir un point d’eau au niveau des cabanes 

en bois. L’installation d’un récupérateur d’eau serait également une bonne 

idée au niveau du préau pour alimenter le jardin. 

 Les projets réalisés ou à venir 

La classe de neige s’est très bien passée. Nous avons toutefois dû rapatrier 2 
enfants positifs au COVID 19. L’assurance de l’école a pris en charge les 
frais d’ambulance. 



Le spectacle EHO a eu lieu le 07 juin. Les enseignants et les enfants ont 
beaucoup apprécié. 

Les sorties vélo des CM prévues le 17 ont été annulées à cause de la 
canicule. Les CM2 l’ont reportée au vendredi 24. La police municipale va 
essayer de se rendre disponible pour encadrer la sortie. 

Mme Lavrard et Mme Labonne ont amené leurs classes au château de 
Chaumont le 20 mai. 

Les classes de Mme Lepennetier et Mme Pairis iront au Grand Pressigny le 
21 juin et à Tours le 24 juin (Musée des Beaux-Arts et Centre de Création 

Contemporaine). Elles sont également allées au Musée du Compagnonnage. 

Les classes de Mme Benizeau et Mme Courtaud sont allées au château de 
Gizeux le 09 juin. 

Mme Allanic et Mme Lantier-Henry ont emmené leurs classes à la réserve 
zoologique de la Haute Touche. 

Les classes de Mme Delorme et Mme Prou se sont rendues à Tours au 
Museum d’Histoire Naturelle et au Centre de Création Contemporaine le 
16 juin. 

Les classes de Mme Clavel et Mme Havard sont allées à la Forteresse de 
Montbazon le 20 juin. 

L’année prochaine, les enseignantes des classes de CE1 vont partir en classe 
verte. Un séjour à la ferme à Lathus du 05 au 07 octobre. Le Cadre 
réglementaire nous oblige à préparer pour l’Inspection un dossier complet 8 
semaines avant le départ, c’est pourquoi les parents concernés ont déjà été 
informés. Des actions pour aider au financement vont être mises en place. 

Les CM2 ont passé un après-midi au collège. C’était un peu trop court, les 
enfants n’ont pas eu le temps de visiter le collège. Ils ont eu un échange avec 
des personnels de direction et un temps en classe avec un professeur du 
second degré. 

Comme chaque année, la municipalité met la piscine à disposition pour 
l’organisation d’un aquathlon pour les classes de CM, le 05 juillet. 

La FCPE suggère de se rapprocher des associations locales (ASPE, 
jumelage, photo, différents sports) pour élaborer des projets ensemble. 

 La fête de l’école 

Le nombre de stands dépendra du nombre de parents volontaires pour les 
tenir. Nous avons prévu 14 stands plus la buvette. Il y aura également une 
tombola dont les bénéfices serviront au financement de la classe verte des 
CE1. L’installation débutera à 14h00. Il est prévu que les stands ferment 
vers 20h30. 

La mairie a un contrat avec la SACEM qui nous permet de passer de la 

musique. 

 Questions diverses 

Des stages de réussite auront lieu du 22 au 26 août, de 9h à 12h. Les 
familles des enfants sollicités en ont déjà été informées. Nous ne pouvons 
prendre que 6 enfants maximum par enseignant. Les enfants de CM2 
passeront les deux derniers jours au collège. Certaines familles n’ont pas pu 
répondre positivement à notre proposition car les enfants ne peuvent pas 
être pris en charge à 12h00 par le centre de loisirs (notamment parce que le 
centre fonctionne avec des inscriptions à la journée et qu’il y a au moins 2 

pique-niques de prévus). Il faudrait peut-être réfléchir pour l’année 
prochaine à un fonctionnement qui permettrait aux enfants du stage 
d’intégrer le centre. Mme Dalonneau propose d’étudier le fonctionnement 
de « vacances apprenantes » qui permettrait peut-être de résoudre ce 
problème mais les dates ne sont pas les mêmes et ne conviendraient pas à 
tout le monde. 

 Dates à retenir 

Fin de l’année scolaire le 07 juillet au soir après la classe. 

Rentrée des classes le 01 septembre avec un accueil de 8h30 à 8h45 pour 
toutes les classes sauf  les CP dont l’accueil se fera à 9h15. 

Le calendrier de la FCPE pour la rentrée : 
- Réunion d'information FCPE le 7 septembre salle Riesburg 
- Bourse aux livres le samedi 17 septembre, cour des CM 
- Assemblée Générale FCPE le 19 octobre, salle Riesburg 


